



En la jornada inaugural se llevó a cabo una breve escenificación para dar a conocer al os asistentes las fiestas de Carthagineses y Romanos. La cita se desarrolla hasta el sábado y, entre otros asuntos, se abordan la disfunción eréctil y la infertilidad masculina.

El Palacio de Congresos El Batel acoge, del 20 al 22 de abril, la 18ª edición del Congreso Nacional de la Asociación Española de Andrología, Medicina Sexual y Reproductiva (ASESA). El programa de trabajo incluye sesiones plenarias, con comunicaciones orales donde se abordan temas de máxima actualidad relacionados con los ámbitos profesionales y de experimentación.

Los festeros se apuntan la congreso de andrología, medicina sexual y reproductiva

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 21 de abril de 2017, viernes

El alcalde de Cartagena, José López, fue el encargado de dar la bienvenida a los participantes en este evento. El acto inaugural del Congreso Nacional de ASESAs también contó con la participación del presidente de ASESAs, Rafael Prieto; el presidente del Comité Organizador, José Pascual Alcaraz; la presidenta del Comité Científico, Ana Puigvert; y el vicealmirante de la Armada Española, Manuel de la Puente Mora-Figueroa. Posteriormente, se dio paso a una representación de las fiestas de Carthagineses y Romanos para disfrute de los asistentes. Durante el mismo se hizo una breve escenificación de las fiestas de Carthagineses y Romanos para darlas a conocer a los presentes.



Durante la sesión del viernes, se realizarán cursos de capacitación en el tratamiento de la disfunción eréctil con ondas de choque y capacitación de testosterona. Tras las sesiones formativas, se dará paso a una serie de mesas redondas que se celebrarán a lo largo de la mañana: Registro Nacional de Donantes: Base jurídica y desarrollo de la plataforma online

(SIRHA); Últimas novedades en las vacunas del papilomavirus humano: Situación actual en la vacunación de los hombres; ¿Está cerca el cultivo celular espermático? ¿Por qué algunos centros ya lo emplean?; Función del laboratorio de seminología en una unidad de reproducción: colaboración mutua con el andrólogo; Criterios OMS ¿Por qué se emplean



parámetros bajos en morfología espermática para la clínica diaria?; Minisimposio Bayer; y presentación de comunicaciones orales en infertilidad.

Asimismo, durante la sesión de la tarde se continuará con las sesiones formativas con las siguientes ponencias: La ruta del paciente con disfunción eréctil; Disfunción eréctil: ¿Cómo llega el paciente de disfunción eréctil desde AP a la consulta del andrólogo?; y la Judicatura en medicina. Entre los profesionales más destacados, estará presente la subdirectora general de Cartera Básica de Servicios del SNS y Fondo de Cohesión del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Marta Cortés. Tras las sesiones, se dará paso a la entrega de Premios Ángel Bayo.

Jornada del sábado

Durante la sesión del sábado, se realizarán cursos de capacitación en disfunción eréctil y de capacitación en seminología (infertilidad masculina, antioxidante). Tras las sesiones formativas, se dará paso a una serie de mesas redondas que se celebrarán a lo largo de la jornada entre las que destacan: Uso y abuso de la testosterona; ¿Dónde estamos en eyaculación precoz? ¿Dónde están los pacientes y a quién consultan?; Presentación de comunicaciones de Medicina Sexual; Los asexuales: ¿Qué demandan? y La identidad de género: desde todos los puntos de vista, que contará con la participación de Vicent Bataller, presidente de Sexólogos Sin Fronteras de Valencia.

Los festeros se apuntan la congreso de andrología, medicina sexual y reproductiva

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 21 de abril de 2017, viernes

Asimismo, tras la finalización de la Jornada Científica del Congreso, se dará paso a la celebración de la cena de gala y la entrega de Premios de Arte de la Fundación Asema y Premios a las Mejores Comunicaciones.



La Asociación Española de Andrología (ASESA) fue fundada en el año 1980, contando en la actualidad con 500 miembros activos. ASESA tiene como principales objetivos fomentar el estudio, exploración, investigación y análisis de cualquier aspecto que haga referencia a las funciones sexuales y reproductoras masculinas, y desarrollar el conocimiento y divulgación de la Andrología.